



Ciudad de México, a 29 de diciembre de 2023

OBTIENE JURISDICCIÓN SANITARIA IZTACALCO RECONOCIMIENTO NACIONAL POR VASECTOMÍAS SIN BISTURÍ GRATUITAS

- *La doctora Eloísa González González rompió récord nacional al realizar 2 mil 500 vasectomías sin bisturí en este año; en 2022 llevó a cabo 2 mil 300*
- *El Centro Nacional de Equidad y Género también premia a la Jurisdicción Sanitaria Iztacalco*

La Secretaría de Salud de la Ciudad de México (SEDESA), a través de los Servicios de Salud Pública de la Ciudad de México, informa que la Jurisdicción Sanitaria Iztacalco y la doctora Eloísa González González, obtuvieron un reconocimiento del Centro Nacional de Equidad y Género por realizar el mayor número de vasectomías sin bisturí a nivel nacional en este año.

La especialista en este procedimiento, la doctora Eloísa González González, fue reconocida porque es la doctora que más vasectomías sin bisturí gratuitas ha realizado en el Centro de Salud “Dr. Manuel Pesqueira”, ya que en 2023 rompió el récord al llegar a 2 mil 500 procedimientos.

“El año pasado se llevaron a cabo 2 mil 300 vasectomías gratuitas en este Centro y en el presente año vamos a llegar a las 2 mil 500, todo ello es gracias a que los hombres tienen confianza en realizarse el procedimiento y participan cada vez más en la planificación familiar”, indicó la especialista.

La doctora aseguró que la vasectomía que ella realiza en el Centro de Salud “Dr. Manuel Pesqueira” es diferente a las que hacen en otras unidades médicas, y añadió que utiliza la técnica de termocauterización que es de mayor efectividad y de menor invasión. Cabe destacar que la doctora se capacitó en la *University Riverside of Vasectomy* en Estados Unidos y en la *Université Laval* en Canadá para aprender esta técnica.

“En la Ciudad de México se realiza la vasectomía sin bisturí completamente gratuita, en los Centros de Salud de la SEDESA. En Estados Unidos y Canadá tiene un costo de mil 500 dólares”, señaló la especialista.

Indicó la doctora Eloísa González que México ocupa el tercer lugar a nivel mundial en la realización de vasectomías sin bisturí; el primer lugar lo ocupa Canadá; mientras que el segundo sitio es para Brasil.



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA
DE SALUD

SECRETARÍA DE SALUD DE LA CIUDAD DE MÉXICO

COORDINACIÓN DE ENLACE Y COMUNICACIÓN



2023
AÑO DE
**Francisco
VILLA**

Dijo que el pasado mes de noviembre asistió a Bolivia a capacitar con su nueva técnica a los médicos Prosalud de ese país y agregó que ella pertenece a la *World Vasectomy Day*, y que la ONGs le permite enseñar a los nuevos médicos como realizar una vasectomía sin bisturí. Para el 2024 asistirá a los países de El Salvador y Nicaragua para continuar con sus enseñanzas en los países sudamericanos.

Destacó que con la técnica que se realiza en el entro de salud “Dr. Manuel Pesqueira”, las personas pueden retomar su vida sexual a partir del tercer y séptimo día, además, es un excelente método de planificación familiar.

Finalmente, al referirse del reconocimiento que obtuvo, indicó que éste será entregado en los primeros días del mes de enero de 2024.

Asimismo, invitó a las personas que quieran realizarse la vasectomía acudan a este centro de salud que está ubicado en Sur 16, número 470, colonia Agrícola Oriental, alcaldía Iztacalco. El servicio es de lunes a viernes de las 08:00 a las 14 horas.

---oo0oo---